

INDONESIA SATU

Kodim 0705/ Magelang Gelar Peringatan Hari Juang TNI AD

Sakimun - MAGELANG.INDONESIASATU.ID

Dec 15, 2022 - 11:16



Dandim 0705/Magelang Sebagai Inspektur Upacara Hari Juang TNI AD Tahun 2022 di Lapangan Makodim

MAGELANG,-- Kodim 0705/Magelang Menggelar Upacara Peringatan Hari Juang TNI AD Ke-77 Tahun 2022 di lapangan upacara Kodim Magelang, Kamis (15/12).



Komandan Kodim 0705/Magelang Letkol Arm Rohmadi S.Sos. M.Tr (Han) bertindak sebagai inspektur upacara dengan Komandan upacara Kapten Inf I Ketut Kukuh AW, S.Sos diikuti peserta upacara seluruh anggota militer dan ASN Kodim 0705/Magelang.



Dalam upacara tersebut Dandim Magelang membacakan amanat Penglima Besar Jenderal Sudirman dan Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Dr.Dudung Abdurachman.SE, MM.

Hari Juang TNI AD Juang pada Tahun 2022 ini mengusung tema "TNI AD DI HATI RAKYAT" dilaksanakan sederhana ditengah-tengah keprihatinan dan empati mengingat banyaknya bencana alam yang menimpa di berbagai daerah. Oleh karena itu rangkaian peringatan Hari Juang TNI AD diisi dengan doa dan penyaluran bantuan kemanusiaan bagi korban bencana alam.

Tema Hari Juang TNI AD Tahun ini "TNI AD DI HATI RAKYAT" Mempresentasikan visi dan komitmen TNI AD untuk senantiasa manunggal bersama dengan rakyat. Menempatkan kepentingan rakyat dan NKRI sebagai prioritas dalam setiap tugas dan pengabdian. TNI harus bersama rakyat, bersama rakyat TNI AD akan kuat dalam menjalankan tugas dan pengabdian pada bangsa dan negara.

Nilai-nilai semangat kejuangan para pahlawan dalam peristiwa Palagan Ambarawa harus kita warisi, diimplementasikan dalam menghadapi ancaman dan tantangan tugas di era modern yang semakin kompleks dan dinamis diberbagai bidang demi keutuhan NKRI.

Prajurit TNI AD harus selalu berdiri dan mengutamakan kepentingan Bangsa dan Negara serta Rakyat Indonesia, menjaga kedaulatan NKRI.

Manfaatkan momentum Hari Juang Kartika untuk mewujutkan TNI AD yang kuat, tangguh, adaptif, modern dan profesional, yang ditakuti lawan, disegani kawan dan dicintai rakyat. TNI AD harus hadir ditengah-tengah kesulitan rakyat apapun bentuknya dan dapat menjadi solusi.

Program yang telah dicanangkan seperti ketahanan pangan, penanganan stunting, TNI AD masuk dapur dan penanganan bencana harus dilaksanakan dengan serius dan tulus dan ikhlas.

Memasuki tahun pemilu legislatif dan eksekutif tahun 2024, tingkatkan kewaspadaan dan pertajam naluri prajurit dengan deteksi dini, Cegah dini serta lapor cepat terhadap segala situasi perkembangan yang terjadi, jangan sampai terjadi celah ancaman dari adanya perbedaan pandangan politik yang dapat dimanfaatkan oleh kelompok-kelompok radikal dan intoleran.

Semoga Tuhan Yang Maha Esa, senantiasa memberikan perunjuk dan kekuatannya kepada kita, sehingga dapat melanjutkan pengabdian terbaik kepada Bangsa dan Negara Indonesia tercinta. "Dirgahayu TNI Angkatan Darat".

Pen: 0705/ Mgl.